



Frieden für Syrien

Die Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba, Regionalgruppe Frankfurt nimmt Stellung zum Krieg im Nahen Osten:

Mit erlogenen Begründungen zerstörten das NATO-Bündnis mit Hilfe Saudi-Arabiens und Katars die Länder Irak und Libyen und unterstützen jetzt den Söldnerkrieg gegen die Arabische Republik Syrien. Gleichzeitig geht die aggressive Stoßrichtung unter der Führung Israels gegen den Iran.

Wir haben Grund zur Sorge, dass der verlogene „Kampf für Freiheit, Demokratie und Menschenrechte“ auf Lateinamerika und seine fortschrittlichen Länder ausgeweitet wird. Die USA planen auf der Basis ihrer schon jetzt starken militärischen Präsenz (neu ausgebaute Militärstützpunkten und 4. US-Kriegsflotte) im so genannten Drogenkrieg künftig auch ihre berüchtigten Drohnen einzusetzen.

Der ständige Propaganda-Krieg hauptsächlich gegen Kuba und Venezuela droht damit militärisch zu eskalieren. Länder in der Entwicklung zu einem besseren Leben werden massiv sabotiert.

**Fordert mit uns:
Stoppt den Krieg gegen Syrien.
Keinen Krieg gegen Iran.
Hände weg von Lateinamerika.
Respektierung des Völkerrechts.**